

私の外国旅行歴はオーストラリア、カナダに次いで3回目ですが正直申し上げて中国は行きたい国の中には入ってはいませんでした。今回は社用という事で参加した訳ですが、中国を訪れて中国観が変わりました。それは私の勉強不足もありましたが「聞くと見ると大違い」兎に角10億の民のエネルギーと近代国家への確実な槌音を感じました。これからは中国を抜きにしては政治の事も経済の事も語れないと実感いたしました。こう感じましたのは何も中国の方と親しく話した訳ではなく、ただ訪れただけで感じたことであります。

「友好」とは決して大げさなことではなく、相手を知ること、相手を理解しようとする心と自分で勝手に得心しただけです。

そういうればロータリー活動も会員同士の「友好」が基本になっている事からすれば案外的を得ているかも知れません。

第5回理事会

開催日時	平成14年11月5日(火) 11:30~12:30
開催場所	三条ロイヤルホテル
出席者	梨木 五十嵐(茂) 落合 石川(勝) 佐藤(弘) 木宮 佐藤(義) 山中 外山 石川(友) 西山 佐藤(啓) 出席者12/14(内委任状2)
協議事項	1. 休会届けの件(関本哲秀会員) 承認 2. 次年度地区委員長・委員選出の件 承認 会員増強委員長 米山忠俊会員 " 副委員長 佐藤義英会員・大野新吉会員 " 委員 阿部勝子会員 R情報委員 梨木建夫会長 3. クリスマスパーティ企画案 承認 12/24(火) 館心亭 おゝ乃 会費1人10,000円 4. にいがた緑の百年物語会員依頼の件 承認 団体1口加入

11月12日例会：市内3RC合同例会 点鐘18:30 於館心亭 おゝ乃

11月19日例会：卓話「ブロードバンドネットワークの活用について」
NTT東日本法人営業部長 玉木千太郎様

11月26日例会：卓話 今村 泉会員

12月3日例会：年次総会

12月10日例会：卓話 山上茂夫会員

12月17日例会：卓話 神田敬宏会員

12月24日例会：クリスマスパーティ

12月31日例会：年末のため休会



三条北ロータリークラブ週報

慈愛の種を播きましょう

例会日	2002. 11. 5
累計No	777
当年No	18

国際ロータリー会長 ピチャイ・ラタクル 第2560地区ガバナー 佐野 孝
ホームページ <http://www2.next.ne.jp/2560sano/>

例会日/火曜日 12:30~13:30
例会場/三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114
事務局/三条市西四日町3-15-34 ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX33-8972
メールアドレス north@sanjo-nrc.org ホームページ <http://www.sanjo-nrc.org>

行 事： 「ロータリー財団月間」ロータリー財団委員会 羽賀一夫委員長
出 席： 本日の出席 60名中 37名

先々週の出席率 60名中 48名 80.0% (前年同期 85.25%)

先週のメークアップ： 10月30日三条RCへ 西村 譲さん、中條耕二さん、米山忠俊さん
高橋彰雄さん

会長挨拶： 梨木 建夫



寒い日が続いております。報道によれば初雪も山の方では1週間から10日位早く例年より降ったとのことです。折角の連休の中ゴルフをなさった方も多いられると思いますが、私もゴルフをやりましたが台風なみの風雨とあられの中、出雲崎コースの海風に翻弄されとう今年一番のワースト記録が出来てしまいました。いくつたいたかは企業秘密ですが、大台に乗ってしまいました。不幸中の幸いでニギリは小林 満ちゃん1人で納まって良かったです。話は変わりますがノーベル賞の異端児が現れたようですね。某企業のサラリーマンでエン

ジニアということですが、従来ならお年をめとして先生とか博士とか言われている方が受賞されているのですが、まだ若く、その仕草も謙虚で日々全くユニークなノーベル賞受賞者で一部では大変好感をもたれ大人気だそうです。あまりにも身近な人のようで我々の北クラブの会員の中からも1人といわず2~3人はそのユニークさでは勝っている方が居ると思いますのでいづれは受賞されるのではないかと思うが、誰とは言いませんが期待いたしております。

原ガバナーエレクトからの強いたっての要請で我がクラブの中條さんが大奉仕委員長に指名されました。それに伴い地区の会員増強委員長に米山さん、副委員長に大野さん、佐藤義英さん、又委員に阿部さん、ロータリー情報委員に不肖私梨木が相務めることになりました。我が北クラブから大勢の役員が輩出され誠に光栄な事ですが、反面責任も重く、シッカリと役割を果たしていくかな

くてはと自覚し中條大委員長の下結束して事に当たりたいと思ひますので会員の皆様にも、よろしく応援をお願い申し上げます。

来週の3クラブ合同例会の件ですが、今回は我が北クラブ主管ですので手落ちのないよう、これ又、シッカリと結束し親睦委員の皆さんを中心に楽しく意義ある会にしてまいりたいと思います。今回は3RC合同例会が最後になると思います。というのは3クラブ会長幹事会で3年前より懸案であったところの「終わりにしたい」という事の決議をいたしました。それに伴い3RC共同の社会奉仕事業を初めて試みることになりました。パーティー費用の一部をIMでのテーマ「環境保全緑化推進」から市内中学校に役立てていただきたいと考え決定いたしました。この事に関してはすでに3クラブの理事役員会でも承認を得ておりますので宜しくお願ひ致します。尚最後になりましたが、関本会員のお見舞いに行って参りました。山本先生の所の病院に入院なさっておられるのですが手術も上手くいって元気そうでしたので皆さんにご報告申し上げます。暫くは休会ですが一刻も早く復帰してゴルフをしたいと言っておられました。

以上で会長挨拶を終わります。

幹事報告：五十嵐幹事

- ・にいがた緑の百年物語緑化推進委員会より 会員加入のお願い
- ・タイ山岳少数民族支援の会より 「北タイに四駆を送るキャンペーン」ご協力のお願い
- ・明るい町づくり推進委員会より 明るい町づくり運動への協力についてお願い

ニコニコボックス： 5日現在累計 483,000円

梨木建夫君 羽賀さんの財団活動に心より敬意を表し。

五十嵐茂君 羽賀さんの財団活動に心より敬意を表し。

佐藤弘志君 羽賀さんの財団活動に心より敬意を表し。

馬場直次郎君 しばらく休んでいました。久しぶりに出てきました。クリスマスを思わせる冬に思わずブルブルと身を縮めています。

米山忠俊君 今日はノーネクタイの罰でボックスに。

佐藤啓策君 今日は用がありますので早退します。

山崎勲君

小林満君 都合により早退させて頂きます。

久保博君 寒くなりました。会員の皆さん風邪などひかれません様に。

ロータリー財団ボックス：

羽賀一夫君 ロータリー財団月間です。ご協力を宜しくお願ひします。

山本賢君 ロータリー財団に協力致します。

米山奨学会：

山本賢君 米山奨学会に協力致します。

財団寄附の使途（プログラム）：

- 1、教育的プログラム
国際親善奨学会 マルチ・イヤー (25,000ドル)
文化研修（3ヶ月） (12,000ドル)
開発途上国で奉仕する大学教員のための補助金
- 2、人道的プログラム 同額補助金
(2カ国以上のロータリークラブが参加し（援助提供国と援助受領国）、そのクラブまたは地区の寄付金と同額の補助金を授与するもの。
各種プロジェクトに使われるが、建物、給与、旅費には使えない)
保健、飢餓追放及び人間性尊重（3-Hプログラム）
(1つのクラブ、地区では大き過ぎる長期的な草の根レベルの開発プロジェクトに授与する。10万～50万ドル)
ボランティア
(児童へのワクチン提供)
Rボランティア補助金
(他の方法では財政的に実施不能な場合のロータリアンのボランティア奉仕への補助金。4～8週間分の国際奉仕の経費（往復エコノミー航空運賃と1日50ドルを上限とした経費）を補助する)
世界社会奉仕カール・ミラー助成金
(国際規模のR奉仕プロジェクト開発のための旅費を補助する。プロジェクト自体には補助しない。3,000ドルが上限)
R平和プログラム補助金
(平和、紛争、国際関係問題等について、一般の人々の啓発するため、専門家との討論会を開くための資金)
- 3、交流的プログラム GSE（研究グループ交換）
(他国の国民、諸施設を研究し、相互の問題等を理解する)

会員の声：今村 泉

「友好」

10月18日から26日の6日間、三条市国際交流協会主催「第11回日中友好の翼」に取材同行して中国の南京、成都を訪ねてまいりました。三条北ロータリークラブからも私以外に梨木さん、大野さん、落合さん、久保さん、帰山さん、高橋さんが参加されました。この「日中友好の翼」は今年が11年目でおりしも日中正常化30周年の年にあたり中国を訪れる日本人観光客が多く両国の交流の深まりを感じました。